

# Online-Informationsforen Allianz 'Gesunde Schweiz'



Die Allianz 'Gesunde Schweiz' hat in den vergangenen zwei Jahren ihre Positionen zu Gesundheitsförderung und Prävention in Papieren zu psychischer Gesundheit, Zucker, Tabak, Alkohol, Bewegung und digitaler Gesundheit formuliert. Die Mitgliedsorganisationen haben ausserdem im letzten Jahr Fakten und gute Beispiele für die kostendämpfende Wirkung von Prävention zusammengetragen. Mit der Covid-19-Pandemie wird deutlich, wie gross der Einfluss der Risikofaktoren für NCD auf den Verlauf von übertragbaren Krankheiten ist – auch diese Zusammenhänge hat die Allianz 'Gesunde Schweiz' aufgezeigt.

Nun möchten wir Sie in kurzen Online-Veranstaltungen über die Kernbotschaften und Empfehlungen der Allianz informieren und Ihnen einen Überblick über die aktuellen politischen Geschäfte in den jeweiligen Bereichen geben sowie Ihre Inputs dazu aufnehmen. Mit National- und Ständerät:innen und mit Ihnen möchten wir diskutieren, wo Lücken bestehen, und was zu tun ist. Die Forderungen möchten wir zuhanden Behörden und Politik zusammenfassen.

Die Foren richten sich an die Mitgliederorganisationen der Allianz 'Gesunde Schweiz' mit all ihren Mitgliedern.

## Anmeldung

Bitte melden Sie sich über diesen [Link](#) zu den Veranstaltungen an. Die Teilnahme ist kostenlos

## Überblick Anlässe

### 2021

- 18. Mai 2021 | NCD-Prävention ist Pandemie-Prävention: Covid-19 und nichtübertragbare Krankheiten
- 17. August 2021 | Tabak und ENDS
- 12. Oktober 2021 | Psychische Gesundheit

### 2022

- Zucker
- Bewegung (gemeinsam mit Allianz Bewegung und Sport)
- Alkohol
- Digitalisierung

# Programm

## NCD-Prävention ist Pandemie-Prävention: Covid-19 und nichtübertragbare Krankheiten 18. Mai 2021

Zeit	Thema	ReferentInnen
16.45 Uhr	Einloggen	
17.00 Uhr	Begrüssung	<b>Hans Stöckli</b> , Präsident Allianz ‚Gesunde Schweiz‘
	Fachinput: Zusammenhänge Covid-19 und NCD  Vorstellung Faktenblatt „Ernährung und Covid-19“ der Allianz Ernährung und Gesundheit  Input Lungenliga Schweiz	<b>Jacques Cornuz</b> , Université de Lausanne et Centre hospitalier universitaire vaudois CHUV  <b>Sabine Rohrmann</b> , Allianz Ernährung und Gesundheit  <b>Jörg Spieldenner</b> , Lungenliga Schweiz  <i>Moderation: Ursula Zybach, Vize-Präsidentin Allianz ‚Gesunde Schweiz‘</i>
17.40 Uhr	Podiumsdiskussion: Wo bestehen Lücken? Was sind die weiteren Schritte?	<b>Léonore Porchet</b> , Nationalrätin  <b>Murielle Bochud</b> , Département Épidémiologie et systèmes de santé, Université de Lausanne  <b>Roy Salveter</b> , Abteilung Prävention nichtübertragbare Krankheiten, BAG  <b>Vertreter:innen der Mitgliedsorganisationen der Allianz ‚Gesunde Schweiz‘</b>  <i>Moderation: Ursula Zybach, Vize-Präsidentin Allianz ‚Gesunde Schweiz‘</i>
18.15 Uhr	Verabschiedung	<b>Ursula Zybach</b> , Vize-Präsidentin Allianz ‚Gesunde Schweiz‘